

Mitteilungsvorlage



öffentlich



nichtöffentlich

▼ Beratungsfolge	▼ Sitzungstermin	▼ TOP
Verbandsversammlung	29.10.2018	3.1

Ausgelaufene Schulen im Schulverband

Inhalt der Mitteilung:

Zum 31.07.2018 sind 4 Schulen im Schulverband Nordeifel ausgelaufen.

Die Elwin-Christoffel-Realschule, die Gemeinschaftshauptschule Monschau-Roetgen-Simmerath sowie die Haupt- und Realschule Hürtgenwald haben ihren Betrieb mit Ablauf des Schuljahres 2017/2018 eingestellt.

Gebäudesituation

Die Räumlichkeiten der Haupt- und Realschule Hürtgenwald waren bis dato räumlich der Sekundarschule am Standort Hürtgenwald angegliedert. Nach Beendigung des Schulbetriebs in der Hauptschule und der Realschule werden diese Räumlichkeiten nunmehr vollständig von der Sekundarschule Hürtgenwald genutzt.

An den Schulstandorten in Monschau (Elwin-Christoffel-Realschule sowie Gemeinschaftshauptschule Monschau-Roetgen-Simmerath) ist dagegen durch die Beendigung des Schulbetriebes ein Leerstand zu verzeichnen.

Das Schulgebäude der ehem. Gemeinschaftshauptschule Monschau-Roetgen-Simmerath auf der Haag ist vollständig leer. Lediglich die Sporthalle der GHS wird weiter durch das St.-Michael-Gymnasium genutzt.

Das Gebäude der Elwin-Christoffel-Realschule, in dem zuletzt auch die auslaufende GHS untergebracht war, ist ebenfalls –bis auf den bereits zu Schulzeiten vermieteten Teilbereich an das Deutsche Rote Kreuz– ungenutzt.

Personalsituation

Am Standort Hürtgenwald hat sich für das dort tätige Personal keine Auswirkungen ergeben. Der Hausmeister und die Reinigungskräfte sind aufgrund der unveränderten Gebäudesituation nicht betroffen, ebenso die eingesetzte Sekretärin, die inzwischen ausschließlich für die Schulform „Sekundarschule“ zuständig ist.

Der Schulhausmeister des Gebäudes Realschule/Hauptschule in Monschau war als Beschäftigter der Stadt Monschau lediglich befristet in dieser Funktion für den Verband tätig.

Die befristet bis zum Ende des Schulbetriebes beschäftigte Schulsekretärin der Elwin-Christoffel-Realschule ist (wie bisher) weiterhin für den Verband tätig (stundenweise Beschäftigung im St.-Michael-Gymnasium).

Die Schulsekretärin der ehemaligen Gemeinschaftshauptschule Monschau-Roetgen-Simmerath wird an beiden Standorten der Sekundarschule weiterbeschäftigt.

Die am Standort der Elwin-Christoffel-Realschule beschäftigten Reinigungskräfte sind am Gymnasium Monschau bzw. am Standort Simmerath der Sekundarschule eingesetzt.

Alle Personalentscheidungen wurden im Einvernehmen mit den Betroffenen und dem Personalrat des Schulverbandes getroffen.

Einrichtungsgegenstände

Das Mobiliar der auslaufenden Schulen Gemeinschaftshauptschule Monschau – Roetgen-Simmerath und Elwin-Christoffel-Realschule wurde auf die verbleibenden Schulen verteilt. Vorab hat eine Schulbegehung stattgefunden, bei der die Schulen ihr Interesse an den einzelnen Gegenständen angemeldet haben.

So hat beispielsweise das Gymnasium den Physik- und Chemieraum vollständig übernommen. Die Sekundarschule hat die Einrichtung des Lehrerzimmers übernommen und insgesamt 60 Tische erhalten.

Weiterhin sind Ipads, Overheadprojektoren, Schränke, Musikinstrumente, Registraturen, Flipcharts, Drucker usw. nach Wunsch auf die beiden Schulen aufgeteilt worden.

Aufbewahrung von Schüler- und Lehrerdaten / Folgeschule

Als Folgeschule der ausgelaufenen Schulen in Monschau wurde das St. Michael Gymnasium benannt. Von dort werden Schulzeitbescheinigungen, Zeugniskopien und Zweitschriften von Zeugnissen ausgestellt.

Als Folgeschule der ausgelaufenen Schulen in Hürtgenwald wurde die Sekundarschule am Standort Hürtgenwald benannt. Von dort werden die entsprechenden Bescheinigungen ausgestellt.


(Ritter)

Ra 18.10.18

